
国際高等学校　１学期生徒・保護者アンケートに寄せられた意見

　ご質問、ご意見とともに寄せていただいた多くの感想も掲載いたします。生徒の皆さんが毎日楽しく、安心して登校できるよう努

めて参ります。引き続き、ご理解・御協力をお願いいたします。

                                                                                                              　校長　中尾　雪路

特色があっておもしろい学校だと思います。

英語の授業も多く、どの授業も楽しく受けることができています。

他の学校とは違う取り組みをしている。

他の学校では学べないような海外での問題などを学べて良かった。

大変なスタートとなったのにも関わらず、新しい取り組みをたくさんしていこうという主体性がよく出ていて、とても

良いと感じました。

将来のことについて考えてくれている学校だと思う。

最新のシステムを取り入れていて進んだ高校だなと思った。

グループですることが多くてとても楽しい授業だった。

新型コロナウイルスへの対策を徹底していてとても良いと思うし、私もいつも安心して学校に通うことが出来ている。

英語の授業も多く、どの授業も楽しく受けることができています。

全て英語で進められる英語の授業や第二外国語のネイティブの先生による授業など、あまり体験できない貴重なことを

体験できる機会を与えてもらえてとても為になっています。もともと留学をするためにこの高校を選んだのですが、サ

ポートも心強くありがたいです。

特色があっておもしろい。

iPadで授業などをするのは、初めての試みで色々問題点などが、1学期で分かったと思うので、そこを2学期からは出来
るようにしてほしいです。

さまざまな国の言語を学べたり、とても楽しい授業です。

英語の授業が多くてたくさん学べていいと思う。

私達が奈良国際高校の先生方に期待致しますのは、設立ミッショ ンに謳われてありますように、国際社会の新たな価値を創造し得るべく、個の

創造、一人一人の生徒が自他を尊重する精神と豊かな感性のもと、強い探究心と主体性を発揮できるような場を創り出していただきたいとい

う事です。

グローバル探究の授業はとても内容の濃いもので他の学校では経験ができないこともたくさんできて素晴らしいと思います。ですが、先生方が

用意した題材だけでなく、自分たちが自らの意思でやることを決めて活動するというものも取り入れて欲しいです。でも今学期を通して一番感じ

ることは国際高校で学べてよかったととても充実した気持ちです。

他の学校では学べないような海外での問題などを学べて良かった。

娘が大変お世話になっております。この度はお礼を申し上げたく記入させていただくことに致しました。

入学直後からコロナで大変な時期がありましたが、娘は入学してから学校が本当に大好きで楽しい、この学校に行けて良かったと本当に思うと

毎日申しております。毎日の学習も貴重な経験をたくさんさせていただき大変楽しいらしく、良いお友達にも恵まれて学校生活も充実し、またが

んばって取り組みたいと思える部活動にも出会え、見ていて娘は本当に幸せそうです。

家では毎日いろいろなお話を聞かせてくれます。娘がこうして幸せな学校生活を送ることが出来るのも先生方が本当に一生懸命してくださるか

らだと心より感謝申し上げております。

積極的に勉強会などをしていただき、勉強の習慣や計画性も出てきたような気がします。これからも、定期的にしていただければと思います。

いつもお世話になっております。夏期講習に参加させていただきました。とても分かりやすく教えていただき、有意義だったと喜んでいます。丁寧

なご指導ありがとうございます。

いつもお世話になりありがとうございます。コロナで学校が休業になっているときは少し不安そうでしたが、学校が始まると楽しそうに毎日を送っ

ているのだなぁというのがよくわかります。学校で習った語学を家で教えてくれたり中学校の頃より家の中での会話が増えたように感じます。本

当にありがとうございます。


